

WIR SAGEN DANKE!

Liebe TierbesitzerInnen,

zum fünften Mal in Folge gehört die Tierarztpraxis Dr. Corinna Marquis deutschlandweit wieder zu den Top-Tierarztpraxen!

In einer von der Zeitschrift FOCUS durchgeführten Onlinebefragung von Tierhaltern konnten über 9.000 Tierarztpraxen bewertet werden.

Dank Ihrer zahlreichen positiven Bewertungen hat es unsere Praxis in Stuttgart sogar mit 96 von 100 Punkten an die Spitze geschafft!
(online unter www.focus-tierarzt.de)

Aufgrund unserer Top-Platzierung tragen wir nun das FOCUS-Siegel

„TOP-Tierarztpraxis 2024“!

Wir freuen uns sehr und sind natürlich auch ein bisschen stolz.....- aber vor allem danken wir Ihnen, liebe TierbesitzerInnen, dass unsere tägliche Arbeit für Sie und Ihre Vierbeiner eine solche Wertschätzung erfährt!

Ganz herzlichen Dank dafür,

Dr. Corinna Marquis und Team

C. Marquis

